Ein jeder Sonnenuntergang ist so schön, wie man ihn sieht, ein jeder Augenblick ist so schön, wie man ihn erlebt und jeder Mensch ist so wichtig, wie man ihn im Herzen hat. (Franziskus von Assisi)

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

## Alfons Julius «Jules» Stäuble

11. März 1935 - 19. November 2024

Nach langer Krankheit durfte er friedlich heimgehen.

Markus und Guðný Stäuble-Ásgeirsdóttir
Patrick und Sandrina
Anna und Jonathan
Clemens und Nora
Peter und Mäggie Stäuble Marinelli
Theo Stäuble mit Familie
Gertrud Magistris-Stäuble mit Familie
Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied von Jules am Dienstag, den 17. Dezember 2024, um 14.30 Uhr in der katholischen Kirche St. Ulrich, Winterthur. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Dreissigster ist am 22. Dezember um 09.30 Uhr in St. Ulrich.

Anstelle von Blumen berücksichtige man den Sonnenhügel – Haus der Gastfreundschaft, 6170 Schüpfheim, www.sonnenhuegel.org, IBAN CH71 0077 8a010 2516 4360 5 oder die Aktion 1019.ch zugunsten der Ukraine, IBAN: CH12 8080 8004 1651 2857 5.

Traueradresse: Markus T. Stäuble, Irchelstrasse 49, 8400 Winterthur